

Un man antial de Gracia
AÑO V nº 56 OCTUBRE 2014 Associació Cultural Amor de Déu

Mensaje del 2 de septiembre

"Queridos hijos, vo vuestra Madre, vengo de nuevo entre vosotros del amor que no tiene fin, del amor infinito, del infinito Padre Celestial. Y, mientras miro en vuestros corazones, veo que muchos de vosotros me acogéis como Madre y, con un corazón sincero y puro, deseáis ser mis apóstoles. Pero, vo también soy Madre de guienes no me acogéis y, en la dureza de vuestro corazón, no deseáis conocer el amor de mi Hijo. No sabéis cuánto sufre mi Corazón y cuánto oro a mi Hijo por vosotros. Le pido que sane vuestras almas porque Él lo puede hacer. Le pido que os ilumine con el milagro del Espíritu Santo, para que dejéis de traicionarlo, blasfemar y herir siempre de nuevo. Oro con todo el Corazón para que comprendáis que solamente mi Hijo es la salvación y la luz del mundo. Y vosotros, hijos míos, queridos apóstoles míos, llevad siempre a mi Hijo en el corazón y en los pensamientos. De esta forma llevad vosotros el amor. Todos aquellos que no lo conocen, lo reconocerán en vuestro amor. Yo estoy siempre junto a vosotros. De una manera especial, yo estoy junto a vuestros pastores, porque mi Hijo los ha llamado para guiaros por el camino de la eternidad. Os doy las gracias, apóstoles míos, por el sacrificio y el amor."

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1. El 2 de septiembre de 2014, Mirjana recibió la aparición mensual en la Cruz Azul, en presencia de una multitud de peregri-

nos. Finalizada la aparición, transmitió el siguiente mensaje:

"Queridos hijos, yo su Madre, vengo de nuevo entre ustedes por amor, un amor que no tiene fin, que procede del amor infinito del infinito Padre Celestial. Y, mientras miro en sus corazones, veo que muchos de ustedes me acogen como Madre y, con un corazón sincero y puro, desean ser mis apóstoles. Pero también soy Madre de aquellos entre ustedes que no me acogen y, en la dureza de su corazón, no desean conocer el amor de mi Hijo. No saben cuánto sufre mi Corazón y cuánto oro a mi Hijo por ustedes. Le pido que sane sus almas porque Él lo puede hacer. Le pido que los ilumine con el milagro del Espíritu Santo, para que dejen de traicionarlo, de blasfemar y herirlo siempre más. Oro con todo el corazón para que comprendan que solamente mi Hijo es la salvación y la luz del mundo. Y ustedes, hijos míos, queridos apóstoles míos, lleven siempre a mi Hijo en el corazón y en los pensamientos. De esta forma llevan el amor en ustedes. Todos aquellos que no lo conocen, lo reconocerán en vuestro amor. Yo estoy siempre iunto a ustedes. De una manera especial estoy junto a sus pastores, porque mi Hijo los ha llamado para quiarlos por el camino de la eternidad. Les doy las gracias, apóstoles míos, por el sacrificio y el amor".

2. ¡Una bolsa demasiado pesada! Hace algunos días, en la misa vespertina, el sacerdote relató la siguiente parábola en el curso de su homilía: Un hombre regresa de su trabajo y encuentra una enorme bolsa de papas (patatas) cerca de la puer-

ta de su casa, entorpeciendo el paso. Su hiiito sale a su encuentro feliz de recibirlo. pero allí está la bolsa mucho más voluminosa que el pequeño. El padre le dice a su hijo: "¡Corre la bolsa para que podamos abrir la puerta por completo!" El niño intenta moverla, pero no logra desplazar ese enorme bulto ni un solo milímetro. "No puedo papá, jes demasiado pesada!" "Sí que puedes, le responde su padre, jvamos córrela!" El niño lo intenta nuevamente. pero no puede moverla de ninguna forma. "No puedo, papá" se queja nuevamente. "Sí que puedes", insiste el padre. El niño vuelve a probar, con todas sus fuerzas, pero sin éxito. "Papá, lo intenté con todas mis fuerzas, hice realmente todo lo posible pero esta bolsa es demasiado pesada para mí".

"No, mi amor, ino has hecho todo lo posible!"

El niño mira intrigado a su padre.

"No lo has hecho todo, le explica el padre, no me has pedido que te ayude".

Y allí el niño comprende. No había utilizado sus verdaderos recursos; no había pensado que tener un padre significa multiplicar sus capacidades. Tener un padre permite superar sus propios límites. ¡Tener un padre da alas!

Esta parábola es muy apropiada para hoy en día cuando el hombre quiere hacerlo todo por sí mismo y no pide la ayuda de Dios. Trabaja con todas sus fuerzas, empleando todas sus capacidades naturales para construir un mundo a su conveniencia y se da cuenta con angustia de que la felicidad se le escapa y que este mundo está a la deriva. La montaña de sus problemas es tan grande que no logra superarlos. Sin embargo, el Padre Celestial espera que su hijo se dirija a Él en lugar de ignorarlo o, peor aún, de echarlo fuera de su vida. "Ustedes trabajan mucho, nos dice la Virgen, ¡pero sin la bendición de Dios!" ¿Por qué vivir por debajo de nuestros medios y perdernos las grandes riquezas que Dios nos ofrece? Estamos hechos para el Infinito y llevamos en nuestro interior una profunda nostalgia por él. Ha llegado la hora de acoger el amor infinito de nuestro infinito Padre Celestial, según la expresión del mensaje del día 2 arriba citado.

3. ¿Por qué no otras seis nuevas Bienaventuranzas? Hoy festejamos la Exaltación de la Cruz de nuestro Señor, de Aquel que nos ha enseñado el verdadero camino de la felicidad y que ha revolucionado nuestros conceptos. Si Jesús caminara nuevamente entre nosotros hoy en día, probablemente nos diría:

Bienaventurados los que sufren pérdidas porque en esa pérdida descubren cuánta necesidad tienen de mí.

Bienaventurados los que tienen problemas, porque así escuchan mi mensaje con atención, Bienaventurados cuando son tentados, porque de esta forma toman conciencia de su debilidad y están dispuestos a aceptar el ofrecimiento de mi fuerza.

Bienaventurados cuando se sienten solos o afligidos, porque entonces se dan cuenta de que la verdadera comunión sólo es posible conmigo, y con los demás en mí.

Bienaventurados cuando aman y de esta manera son vulnerables. Yo mismo he sido herido porque he amado.

Bienaventurados cuando encuentran dificultades al seguirme, porque esto es señal de que están en el buen camino. (Transmitido por Colin Beatty)

- 4. El 12 de septiembre Ivan recibió la aparición de la Gospa en la Cruz Azul. Esta fue la última antes de su partida para los Estados Unidos. La Virgen se apareció muy feliz y radiante. Después de habernos bendecido, oró sobre nosotros. Luego oró largamente por la paz del mundo y por las vocaciones en la Iglesia. Unámonos a ella en su intercesión maternal a través de nuestras oraciones y ofrendas. ¡Tiene tanta necesidad de nosotros! ¡Cuántas veces nos ha dicho: "Menos palabras, más oración!"
- **5. Vicka festejó sus 50 años el 3 de septiembre**. Como de costumbre para su cumpleaños, la Virgen le dio un beso y Vicka bailaba de alegría. ¡Oremos por

ella, que tanto ora por nosotros! ¡Que sus próximos 50 años sean tan fecundos como fueron los primeros! Normalmente, cuando Vicka recibía a los peregrinos oraba sobre ellos en silencio durante 20 minutos. Desde hace poco, reza durante una hora. ¡Nunca antes lo había hecho en forma tan prolongada! Esto es impactante. Nadie se mueve, se podría escuchar el vuelo de una mosca (¡pese a la presencia masiva de nuestros queridos italianos!). Esta nueva iniciativa de Vicka es para nosotros un signo notable dado por Maria, para hacernos comprender la urgencia imperiosa de orar hoy en día.

6. MISION EN ESPAÑA, Sor Emmanuel recorrerá varias ciudades españolas a partir del 16/9 hasta el 23/9: Jerez de la Frontera (Cádiz), Córdoba, Marbella (Málaga), Alicante, Valencia, Barcelona, Zaragoza y Pamplona. Encontrarán los detalles del lugar y hora de los distintos encuentros ingresando en: https://www.dropbox.com/home/Misi%C3%B3n%20en%20 Espa%C3%B1a%20sept%202012

Oremos por el éxito de su misión, que sea instrumento para que María toque muchos corazones.

Querida Gospa, Madre de compasión y de misericordia, ¡infunde ternura en nuestros corazones y hazlos semejantes al tuyo! Sí, queremos ser tus "queridos apóstoles" y colaborar contigo en la obra maravillosa de unir a tus hijos a tu Hijo Jesús!

Sor Emmanuel + (Traducido del francés)



Mensaje del 25 de septiembre

"Queridos hijos: También hoy os invito para que vosotros seáis como las estrellas, que con su resplandor dan luz y belleza a los demás, para alegrarlos. Hijos míos, sed también vosotros resplandor, hermosura, alegría y paz, y especialmente oración para todos aquellos que están lejos de mi amor y del amor de mi Hijo Jesús. Hijos míos, testimoniad vuestra fe y oración con alegría, con la alegría de la fe que está en vuestros corazones y orad por la paz que es un don precioso de Dios. Gracias por haber respondido a mi llamada"

Comentario del Mensaje del 25 de septiembre P. Justo Antonio Lofeudo



Por medio de este mensaje la Santísima Virgen nos está llamando a la fe, pero a una fe tan arraigada y firme que pueda irradiar luz y contagie porque transmitiendo alegría.

La alegría es hija de la fe, porque la fe es la certeza de la cercanía de Dios y de su amor. Toda preocupación desvanece, todo temor se esfuma, todo dolor se aplaca, ninguna soledad entristece ni angustia cuando la mente y el corazón saben que Dios se hizo tan cercano en Jesucristo como para venir a compartir nuestra condición humana y hacerse compañero de camino. Por ello, cuando se llega a vivir profundamente la fe se la vive con alegría. Y siempre. se sabe, en medio del sufrimiento está el Señor y junto a Él su Madre, para fortalecernos y consolarnos. La fe también comporta la alegría de saber que el dolor se vuelve fecundo cuando es ofrecido y unido al sacrificio de Jesús, porque tiene valor de salvación. La misma fe en la Presencia del Señor en la Eucaristía, presencia real y verdadera, nos lleva a la alegría. Es la alegría del encuentro personal por el encuentro mismo y porque Él nos transmite su Espíritu y nos da vida eterna.

La fe no necesita de alharaca y el mundo tiene necesidad de testigos que le muestren que hay salvación porque hay un Salvador, Jesucristo. Por eso, el hijo de Dios, aún con su presencia silenciosa, puede dar testimonio de la fe gozosa e iluminar otras vidas. El apóstol de María es el hijo de Dios en este tiempo. Es aquel que vive con alegría en oración, se sostiene con la fe de saberse amado de Dios y de la Virgen, se nutre del Señor, en la Eucaristía y con su Palabra y lleno de la paz de Dios se vuelve instrumento de su paz.

Apenas finalizada la guerra en Bosnia, cuando todavía había soldados que no habían regresado del frente, le pregunté a una religiosa qué le había impresionado más de la guerra, viviéndola allí en Medjugorje. Pensó unos segundos y respondió: "La diferencia entre los creyentes verdaderos y los que no tenían arraigada la fe o no creían. Cuando los serbios se estaban aproximando los creyentes mantenían la paz, pero a los que no tenían fe los vi temblar como hoja que la mueve el viento". Por cierto, estar en medio de la guerra es un caso límite, pero icuánta guerra hay va en nuestro mundo, cuántas sociedades aniquilan a los más inocentes incluso con leyes, cuánta falta de paz en los corazones, en las familias! En el mundo hace tiempo que se hizo noche y las personas necesitan ver esos puntos de luz, como estrellas en la oscuridad nocturna, para orientarse, para no desesperar, para en medio de la fealdad del mal ver la belleza y el amor y al final acercarse a Dios y encontrar la salvación.

Por eso, junto a la fe nos exhorta nuevamente, aunque de una manera nueva, a la oración. Nos pide que demos testimonio en la oración de la alegría que viene de la fe. Orar para que esa alegría se extienda a quienes por no tener fe, por desconocer que Dios los ama y que tienen una Madre que también los ama, por rechazar o ignorar ese amor no sólo no tienen alegría sino que tampoco tienen paz.

"Oren, oren, oren, hasta que la oración se vuelva alegría", había dicho casi al inicio de las apariciones. Nos ha ido así enseñando que la oración viene de la fe pero también la alimenta y que ambas, fe y oración conducen a la alegría. Oremos por la paz, y oremos también para que nuestra fe se manifieste con alegría y seamos portadores de la belleza de Dios y de la paz, de la verdadera, de la única, de la paz de Cristo.



NOTICIAS

Tiene esclerosis múltiple, va a Medjugorje y vuelve a casa completamente curada 22/09/2014



La historia de una mujer de 48 años de Fossò (Venecia), que habla de "milagro".

Las autoridades religiosas no han querido comentar nada aún de lo que cuenta esta mujer de 48 años de Fossò (Venecia). Viajando a Medjugorje en una peregrinación, a pesar de que la enfermedad de esclerosis la obligaba a moverse en silla de ruedas, a la vuelta fue curada de repente.

Gigliola Candian no duda: "Para mí se trata de un milagro. He notado calor en las piernas y he visto una luz. En aquel momento comprendí que podía caminar". La mujer explica que su enfermedad era un drama para ella, pero que la había aceptado con serenidad y que no había "pedido nunca mi curación a la Virgen". El hecho tuvo lugar el pasado sábado en la localidad de Bosnia-Herzegovina donde, desde 1981, millares de fieles se reúen para orar, después de la aparición de la Virgen a seis jóvenes videntes.

El peregrino irlandés Sean Hickey de Irlanda: "Experimenté una fuerte conversión en Medjugorje" 3/09/2014



Sean Hickey, es un joven de 26 años que viene de Killkeny, en Irlanda. Llegó este verano para participar por octava vez en el Festival de la Juventud. Nos dijo que experimentó una gran conversión durante su primera visita: "Hemos decidido organizar un grupo de oración en Killkeny y hemos traído varios cientos de jóvenes desde allí. Nos reunimos todos los viernes y oramos el Rosario y terminamos con la adoración del Santísimo Sacramento.

La influencia de Medjugorje en los jóvenes es increíble, sus vidas están cambiando, así como las vidas de la gente a su alrededor y de esa manera toda la sociedad en Irlanda está cambiando. Lo digo por

mi propia experiencia, cómo fui capaz de mover, cambiar y convertirme y cómo recibí un regalo de relación personal con Jesús y la Gospa. De la misma manera en que veo a otros jóvenes y la forma en que están creciendo en su relación con Dios. Los jóvenes en Irlanda se distraen con diversos contenidos y es difícil motivarles y moverles hacia estas maravillosas realidades".

Es por ello que ahora los lleva a Medjugorje durante una semana, cada año, para que puedan compartir y experimentar la fe con los jóvenes de todo el mundo, poder ver cómo otros jóvenes reaccionan y se convierten en uno con su fe.

"Todos podemos hablar de nuestra experiencia y testimonio con nuestras vidas, pero sólo a través de nuestros actos, otros pueden ver y reconocer que hemos cambiado. Es decir, cuando nos preguntan ¿dónde lo hemos conseguido?, ¿cómo lo hemos recibido?, quieren sentirlo ellos mismos y quieren ser parte de esa alegría que ven uniéndose a nosotros. Personalmente, creo que Medjugorje es el lugar más cercano al cielo en toda la tierra y que nos da la paz que estamos buscando. Tan pronto como pasamos con el autobús y veo la iglesia de Santiago, me lleno de una gran paz. Después de que todos juntos comenzasemos a orar pidiendo la intercesión de la Gospa por nosotros y por nuestros seres queridos, todos nos curamos en esa paz. Ese es el mensaje más fuerte de Medjugorje: la paz y el amor ".

Cambio de horario en el programa de oración vespertina 8/09/2014



El primer lunes tras la celebración de la Festividad de la Exaltación de la Santa Cruz se producirán cambios en el programa vespertino de oración de Medjugorje. A partir del 15 de septiembre del 2014 el programa pasa a ser el siguiente: Santo Rosario a las 5 p.m., Santa Misa a las 6 p.m.y la Adoración del Santísimo miércoles y sábados de 9 a 10 p.m. Los domingos el rezo del Santo Rosario en el Monte de las Apariciones será a las 2 p.m., mientras que el Vía Crucis tendrá lugar los viernes a la misma hora. La misa en croata se celebrará exclusivamente los sábados a la 1 p.m.

Gonzalo Altozano: «Medjugorje es uno de esos sitios en los que verás cosas que los demás no creerán» 2/09/2014



El escritor y periodista **Gonzalo Altozano**, durante años vinculado al Grupo Intereconomía, ha trabajado de forma multifacética en prensa (fue director de *Alba*), radio (*Los últimos de Filipinas*) y televisión (*Dando caña o No es bueno que Dios esté solo*), y es también autor de libros como *No es bueno que Dios esté solo* (cien entrevistas sobre Dios) y *No me rindo* (junto con Santiago Abascal). Recientemente viajó a la localidad Bosnia de Medjugorje, hoy uno de los grandes lugares de peregrinación mariana en Europa. He aquí el testimonio-crónica de esos días que ha escrito paraReL.

Pues en Medjugorje...

Puede que no veas naves en llamas más allá de Orión ni rayos-c brillar en la oscuridad cerca de la puerta de Tannhäuser, pero Medjugorje es uno de esos sitios en los que verás cosas que los demás no creerán: verás bailar el sol en mitad de un arco iris perfecto uno de esos mediodías sin lluvia y con un cielo color azul vacaciones; una mañana te levantará un temblor, una sacudida, como si por debajo de la cama hubiera pasado la línea 4 de metro; olerás rosas en lo alto de un monte donde solo hay polvo y unos pedruscos enormes que parece van a partirse en dos por el calor; de noche oirás, estremecido, los alaridos de los endemoniados en la hora santa de la Hora Santa (es la fe de los demonios). Pero nada de esto puede compararse con lo que acontecerá en tu corazón.

Hace falta ir a Medjugorje -a mí, al menos, me hizo falta ir a Medjugorje- para hacer tuyo lo que Ilevaban tratando de explicarte desde niño y, aún entendiéndolo, te resistías a creer: que Cristo está presente en la Eucaristía y que, por tanto, hasta en la más humilde parroquia de barrio se producen milagros cada tarde. Hace falta también ir a Medjugorje -o a mí, insisto, me hizo falta ir a Medjugorje- para darte cuenta de que rezar un rosario en procesión portando una vela es tan viril como invadir Polonia o desembarcar en Normandía; porque la devoción mariana, como el Soberano, es cosa de hombres, de la misma manera que no es cosa de ancianitas (o sea, sí, es cosa de ancianitas para las ancianitas, y es cosa de niños para los niños, y es cosa de tíos para los tíos).

A tu vuelta a casa no habrá va más silencios de ascensor o en reuniones familiares lo suficientemente incómodos que no puedan romperse con un "pues en Medjugorje...". Eso sí, hasta los más pesados se cambiarán de acera con tal de evitarte, y te harás una idea de qué es dar unas copas y quedarte colgado en ellas, y -por fin- te pondrás en el papel de los recién casados que te invitan a su casa a cenar y te atizan, a traición, con el vídeo de la boda o las fotos del viaje. Pero ni podrás poner remedio ni querrás, porque es verdad que la boca habla de lo que rebosa el corazón. Y en el corazón, en tu corazón, rebosa la emoción del niño que regresa a casa de su primer campamento de verano, y la aventura de un explorador -me pido Indiana Jones- en busca del Reino de los Cielos, y la alegría de un born-again, de un nacido de nuevo, del perdido que ha sido encontrado, que se sabe salvado. Porque tu corazón rebosa de Medjugorje.

Tiene gracia. Años y años oyendo hablar del sitio y ni ganas de dejarse caer por ahí. Primero le echas la culpa al documental aquel cuyos testimonios de alipori te llevaron a pensar que una semana a todo plan en el Hotel Bellagio de Las Vegas haría más por la salvación de tu alma que Medjugorje. Luego lamentas no haberte hecho antes con los libros de Jesús García, hoy leídos, subrayados y con anotaciones en los márgenes. Pero enseguida caes en que a Medjugorje fuiste cuando tocó ir, ni antes ni después. Entonces te das cuenta de que, aunque protagonista, no eres el único autor de tu historia. Porque, y esta es una de las grandes enseñanzas del viaje, todos tenemos una historia -nuestra historia- personal e intransferible. Lo importante no es si la historia da o no para una película, y si da, si esta se rodaría en Hollywood o en los Estudios Chamartín. Lo importante es que hasta el último momento podemos incluirla en la Historia de la Salvación, siguiera como spin-off, como secuela, siquiera como nota a pie de página.

Y llegas, por fin, a Medjugorje. Y das fe de que sí, de que existen los milagros. Tres días -casi cuatro-comiendo en bares de carretera unos platos como preparados con el aceite sobrante de las gasolineras y ni una sola perforación en el estómago. Y más milagroso todavía: tres días encerrado en un autobús, en el único asiento que no podía echarse para atrás, atornillado al suelo justo encima de un motor ronroneante y en combustión, y nada, ni el lejano eco de una queja. Y no precisamente por ser hijo adoptivo de Esparta o por haber hecho la mili en la Legión (que ni lo uno ni lo otro), sino porque el viaje lo hiciste dormido, en una suerte de reparador descanso del cuerpo y en el espíritu; tú, sí, amigo crónico del insomnio desde hace ya algunos años.

Si por sus paisajes fuera, no hubiera sido posible incluir Medjugorje en los folletos de las agencias de viaje ni sobornando a los funcionarios de la oficina de turismo de Bosnia-Herzegovina. Y, sin embargo, pocos destinos en el mundo se hacen tan acreedores del reclamo publicitario "ven y cuéntalo". Son millones los que se han acercado a este pueblito -de nombre tan áspero como su orografía- desde que el 24 de agosto de 1981 la Virgen María, cuentan, se apareció por primera vez a seis niños. En verano, el grueso de peregrinos lo forman jóvenes de todo el **mundo**, lo mismo que el grueso de turistas que han hecho de la playa de Magaluf, en Palma, un destino al que, por decencia, no se atreverían a ir ni los vecinos de Sodoma y Gomorra. Al igual que los de Magaluf, los chicos de Medjugorje también están dispuestos a jugarse la vida, solo que por una cosa más seria que saltar borrachos del balcón a la piscina del hotel. En Medjugorje se vive a tope el viejo consejo del Eclesiastés que ya tardan en apropiarse, adulterándolo, Abercrombie & Fitch y la MTV: "Regocíjate, joven, en tu juventud". Estos chicos y chicas están llenos de vida, cómo no iban a salir de aquí bonitas

historias de amor.

Unas chicas me contaron que en Medjugorje los más guapos del lugar no suelen ser los compañeros de autobús, sino los chicos del Cenáculo, comunidad de toxicómanos rehabilitados con la sola terapia del trabajo y la oración. Me dijeron las chicas que estos chicos tienen algo especial, un brillo en la mirada que a ellas les obliga a pensar en ellos todo el año hasta el verano siguiente. Al final, va a resultar que el mejor tratamiento de belleza es Dios. Lo prueban los dos misioneros, ya octogenarios, regresados a la patria desde el fin del mundo, desde el Estrecho de Magallanes, después de tantísimos años, y que con la sola y breve exposición de su vida les robaron el corazón a las monjas de lesu Communio (tan alegres y, por eso, tan guapas), en La Aguilera, última parada en nuestro viaje de vuelta.

La aventura, nuestra aventura, terminó exactamente donde empezó quince días antes: en la plaza de toros de Las Ventas. Al bajar del autobús, uno descubre que huele como solo pensaba que olían los otros en el metro. Pero no es esto lo que te hace pensar que vuelves siendo otro. Aunque, bien pensado, no eres otro, sino tú mismo, y lo eres con una plenitud nunca vivida. El otro era el de antes de la peregrinación, el educado en la austeridad de los afectos que se hacía el distraído cuando tocaba dar la paz (por otro lado, su momento favorito de la misa ahora). En cualquier caso, la peregrinación, y sus gentes, y sus momentos (como esa misa a la intemperie en un camping pegado a la playa, en Italia, con el sol poniéndose ya tras la línea azul anaranjada del horizonte, y un tren pasando a toda velocidad justo cuando los curas recitaban la vieja fórmula de la consagración; se estaba tan bien allí que hicimos tres tiendas, qué digo tres, casi un centenar, todas de la marca Quechua, por supuesto); la peregrinación, digo, vivirá para siempre en lo más seguro de nuestra memoria, allá donde dentro de unos años el malvado Dr. Alzheimer no pueda hacer de las suyas.

Toca ahora no defraudar -o no defraudar a toda prisa-los propósitos hechos durante el viaje. A guien sí defraudaremos seguro será a los que nos pregunten qué fue lo más acalambrante que nos sucedió y le contemos la mañana cuando se nos estalló el bote de champú en la mochila y, en lugar, de declararle la guerra a la firma Álvarez Gómez (y, por elevación, al resto del mundo), le dimos al suceso la importancia que tenía, o sea, ninguna, tanto fue el sentido de la mesura, de la realidad, que experimentamos vendo a Medjugorje, y en Medjugorje, y volviendo de Medjugorje. Toca también ahora responder a la batería de preguntas acerca de qué pasa en Medjugorje, y hacerlo con el temor -y el temblor- del que llamaban a declarar ante el Tribunal del Santo Oficio o sometían a un interrogatorio en la UDBA, la antigua policía secreta yugoslava. De una sola pregunta tenemos clara la respuesta. ¿Medjugorje cosa del demonio? Será entonces que el demonio ha hecho cursillos de cristiandad.

Porque en Medjugorje...

Próximos eventos



Jueves días 2, 9, 16, 23 y 30 de octubre a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 3, 10, 17, 24 y 31 de octubre a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 3, 10, 17, 24 y 31 de octubre a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y catequesis.

Sábados días 4, 11, 18 y 25 de octubre a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Sábado día 4 de octubre a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Domingo día 5 de octubre a las 17.30h. en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Domingo día 5 de octubre a las 18.00h. en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Lunes días 6, 13, 20 y 27 de octubre a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 6, 13, 20 y 27 de octubre de junio a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Martes días 7, 14, 21 y 28 de octubre a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 7, 14, 21 y 28 de octubre a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 7, 14, 21 y 28 de octubre a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Miércoles días 8 y 22 de octubre a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

Miércoles 8 y 22 de octubre a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Miércoles días 8 y 22 de octubre a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 10 de octubre a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Sábado día 11 de octubre a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Domingo día 12 de octubre a las 17.00h. en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Domingo día 12 de octubre a las 18.30h. en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Domingo día 12 de octubre a las 17.00h. en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Sábado día 25 de octubre a las 19.30h. en la Capilla Lumen Dei en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Lunes día 27 de octubre a las 19.15h. en la Capilla del Colegio Maria Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Peregrinaciones



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

Programa de la Peregrinación:

- 1. Asistencia al Programa Parroquial
- 2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
- 3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
- 4. Visita a alguno de los videntes
- 5. Meditación de algún Padre de la parroquia
- 6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
- 7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 7 al 14 de octubre de 2014 Organiza: "Asociación Hijos de Medjugorje" M. Gloria Chopitea (0034 676 059 594 tardes)

juanpatau@ono.com

Coste: 800 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 9 al 14 de Octubre de 2014 - Virgen

de Pilar

Organiza: Inma García y Josip Susac (00387 -

63 918 026 Inma)

inmaggvaldes@gmail.com Coste: 330 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: Associació Cultural Amor de Déu C/ Sant Pau 31. 1r. Pis. 08201 Sabadell o envíe un email a: virgendemedjugorje@amordedeu.org



Fecha: Del 22 al 26 de octubre de 2014 Organiza: Sandra Barisic v Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 310 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 30 de Octubre al 4 de Noviembre

de 2014 - Todos los Santos

Organiza: Inma García y Josip Susac (00387 -

63 918 026 Inma)

inmaggvaldes@gmail.com Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 22 al 26 de octubre de 2014 **Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 310 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 30 de Octubre al 4 de Noviembre

de 2014 – Todos los Santos

Organiza: Inma García y Josip Susac (00387 -

63 918 026 Inma)

inmaggvaldes@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 4 al 8 de diciembre de 2014 – Puente de la Inmaculada

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 310 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 30 de diciembre al 4 de enero de

2014 - Fin de año

Organiza: Asociación Cultural Amor de Déu Claudia Bombardó (0034 – 609033742 sólo whatsapp o mail). Jordi Medrano (0034 -

675610410, sólo mañanas) jovenesmedjugorje@amordedeu.org

Coste: 540 € (de 4 a 10 años 465 €). Todo incluido Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en:

Banco de Sabadell, Cta. nº.: 0081 0900 86 0002598661

a nombre de: Associació Cultural Amor de Déu



gendemedjugorje.org